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Protokoll
über d ie Jahreshauptversam m lung des Schulverei ns der Dorothea-Schlözer-Schule der

Hansestadt Lübeck e.V.

am 28.06.2023 Beginn: 15.30 Uhr Ende: 16.40 Uhr

Raum: Schlözers

Anwesende: Frau Siegel (Schulleiterin), Frau Dr. Walther (1. Vorsitzende), Hen Schroeder (2.
Vorsitzender), Herr Felkner (Kassenwart), Frau Bromeis (Kassenprüferin), Frau Yurtsev
(Kassenprüferin), HerAlbrecht (stellvertretender Schulleiter), Hen Dr. Lindner, Frau Uhl, Herr
Richter (Gast) und Frau Brüning (Schriftführerin)

Vorsitz: Frau Dr. Walther

Top {: Begrüßung
Frau Dr. Walther eröffnet die Jahreshauptversammlung des Schulvereins und stellt die
Beschlussfähigkeit fest.

Top 2: Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 01.{{ .2021
Das Protokoll vom 01.11.2021 wird mit einer Enthaltung angenommen. Es wird
festgestellt, dass der Aushang fristgerecht erfolgte. Die Veröffentlichung erfolgte auch
auf der Homepage.

Top 3: Tätigkeitsbericht der Vorsitzenden
Frau Dr. Walther berichtet, dass bedingt durch die Corona-Pandemie, keine
Klassenfahrten durchgeführt wurden und nur 6 Exkursionen stattfinden konnten.
Weiterhin wurden Bleistifte mit der Aufschrift ,,\Afir fördern was! Schulverein der DSS"

. im Wert von 500 Euro zum ,,Nikolaus" als Werbeaftikel verteilt.

Top 4: Bericht dee Kassenwartes

Herr Felkner erläutert den für alle vorliegenden Kassenbericht von 2021-2022 (siehe
Anlage). Zusätzlich zu den Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen verwaltet der Schul-
verein zweckgebundene Spendengelder für die ,Muschel" (Kinderhospiz) sowie
Stiftungsgelder (2.8. Dorothea-Stiftung).

Die Entwicklung der Mitgliederzahlen des Schulvereins von 2013-2022 (siehe auch
Blockdiagramm in der Anlage) zeigt, dass die Anzahl der Arbeitgeberinnen und
Arbeitgeber, die Mitglieder im Schulverein sind, im vergangenen Schuljahr
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gleichgeblieben ist (45 Mitglieder 2013114, 42 Mitglieder 2014115, 45 Mitglieder
2015116,43 Mitglieder 2016117, 32 Mitglieder 2017118,41 Mitglieder 2018119, 43
Mitglieder 2A19120,42 Mitglieder 202A121 und2021122). 

r

Die Anzahl der Lehrerinnen und Lehrer, die dem Schulverein beigetreten sind, ist
wieder leicht gestiegen (44 Mitglieder 201412A15, 47 Mitglieder 2Aß116, 47 Mitglieder
2016117,46 Mitglieder 2017118, 43 Mitglieder 2018119, 41 Mitglieder 2019120, 44
Mitglieder 2O2Ol21 und 47 Mitglieder 2021122).
Die Zahl der Schülerinnen und Schüler, die Mitglieder im Schulverein sind, hat sich
weiter deutlich verringert (172 Mitglieder 2013114, 146 Mitglieder 201412015, 137
Mitglieder 2015116, 139 Mitglieder 2016117, 124 Mitglieder 2017118, 118 Mitglieder
2018119,122 Mitglieder 2019120, 108 Mitglieder 2020121 und 68 Mitglieder 2021122).
Die weitere Erhöhung der Mitgliedezahlen im Schulverein durch gezielte Maßnahmen
ist weiterhin das Ziel (siehe Top 8). Dies ist unbedingt erforderlich, damit z.B.
Klassenfahrten auch weiterhin finanziell unterstützt werden können. Eine Erhöhung
der Beiträge für Arbeitgeber:innen böte eine weitere Möglichkeit, die Unterstützungen
weiter zu gewährleisten.

Beim Eintritt in den Schulverein ist zu darauf zu achten, dass ein Ende der geplanten
Mitgliedschaft eingetragen wird, da sonst - bei Angabe ,,bis auf \Mderruf' - der Beitrag
so lange eingefordert wird, bis seitens des Mitglieds eine Kündigung erfolgt. Durch
fehlende Kenntnis dieses Sachverhalts ergeben sich jährlich hohe Kosten (in2A21D2
90 Euro) für den Verein, der aus den Rückbelastungen der Lastschriften resultiert.

Trotz der insgesamt verringerten Mitgliederzahlen und damit sinkendem
Spendenaufkommen werden die Schulklassen weiterhin aus sozialen Grunden nach
Antrag bei Klassenfahrten und Projekten unterstützt.
Weiterhin gilt, dass keine Überschüsse erwirtschaftet werden dürfen. Für lnteressierte
ist der Kassenbericht jedezeit einsehbar.

Top 5: Bericht der Kassenprüferinnen (Frau Bromeis und Frau Yurtsev)
Es gibt keine Beanstandung hinsichtlich der Kassenführung (Kassenpnifung erfolgte
am 06.03.2023) und des Einsatzes der Geldmittel (schriftlicher Bericht: siehe Anlage).

Top 6: Entlastung des Vorstandes
Es erfolgt die Entlastung des Vorstandes durch Herrn Albrecht stellvertretend für alle
Mitglieder bei vier Enthaltungen (Vorstand).

Top 7: Wahl des Vorstandes und Wahlvon zwei Kassenprüferinnen bzw. Kassen-
prüfern
Der stellvertretende Schulleiter Herr Albrecht übernimmt die Leitung der Wahl. Da die
Amtszeit der bisherigen Amtsinhaber abgelaufen ist, müssen diese formal nicht
zurücktreten. Alle Personen werden durch eine offene Wahl einzeln gewählt.
Als erster Vorsitzender wird Herr Dr. Mark-Stephan Lindner vorgeschlagen. Herr Dr.
Lindner steht für die Wahl zur Verfügung und stellt sich kuz vor.
Wahl der bzw, des ersten Vorsitzenden: Als 1. Vorsitzender wird Herr Dr. Lindner
gewählt. Die Wahl erfolgt einstimmig. Herr Dr. Lindner nimmt die Wahl an.
Wahl dgr bzw. des zwqiten Vorsitzenden: Als 2. Vorsitzender wird Herr Schroeder
gewählt. Die Wahl erfolgt einstimmig. Herr Schroeder nimmt die Wahl an.
Als Schriftführerin wird Frau Uhl vorgeschlagen. Frau Uhl steht für die Wahl zur
Verfügung.
Wahl der Schriftführerin bzw. des Schriftführers: Als Schriftführerin wird Frau Uhl
gewählt. Die Wahl erfolgt einstimmig. Frau Uhl nimmt die Wahl an.
Wahl der Kassenwartin bzw. des Kassenwartes: Als Kassenwart wird Hen Felkner
gewählt. Die Wahlerfolgt einstimmig. Herr Felkner nimmt die Wahl an.
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Wahl der Kassenprüferin bzw. des Kassenprüfersl Als Kassenprüferin wird Frau
Yurtsev gewählt. Die Wahl erfolgt einstimmig. Frau Yurtsev nimmt die Wahl an.
Wahl der Kassenpr[tferin bzw. des KasserJprüfers: Als Kassenprüferin wird Frau
Bromeis gewählt. Die Wahl erfolgt einstimmig. Frau Brorneis nimmt die Wahl an.

Herr Dr. Lindner übernimmt die weitere Leitung der §itzung.

Top 8: Planungen für das neue Geschäftsjahr

- Herr Nils Richter schlägt die Klasse FS21-3 für den Förderpreis ,,THEA" (teambildende
- herausragende - engagierte - Aktivitäten) der Dorothea-Schlözer-Schule vor. Die
Klasse hat sich aus eigenem Antrieb mit hohem Engagement firr die ,,Muschel"
eingesetzt und z.B. über Nikolausmärke hohe Spendengelder rekrutiert. Die Klasse
(Gruppe) entscheidet, wie das Preisgeld eingesetzt werden soll.

Frau Siegel setzt das Ziel, die Zahl der $chulvereinsmitglieder im kommenden
Schuljahr zu verdoppeln. Das Eneichen des Ziels soll durch verschiedenen lnitiativen
unterstütä werden:

- Herr Dr. Lindner schlägt vor, die Arbeitgeber:innen direkt anzusprechen, anstatt
Rundschreiben zu verschicken.
- Werbung für den Schulverein über lnstagram (,,\Mllkommensgruß") und über die
Schulmonitore. Herr Albrecht erklärt sich bereit, Frau Laura Näther (Betreuung des
Accounts) um entsprechende Beiträge zu bitten. Frau Bromeis übernimmt die Aufgabe,
Frau Trumpf als Fachkonferenzleitung für Kunst für die künstlerische Gestaltung des
Vorhabens zu gewinnen.
- Gestaltung eines Roll-Ups mit dem Schulverein-Emblem, das bei Schul-
veranstaltungen zum Einsatz kommt, und von der Firma Parot-Media professionell
begleitet wird.
- Bei der Einschulung werden die neuen Schülerinnen und Schüler an einem
ansprechend gestaltetem lnfostand (mit Getränken u.ä.) über den Schulverein
informiert, Die Klassenleitungen greifen das Thema nach einigen Schultagen wieder
auf, um Mitglieder für den Schulverein zu gewinnen. Die Klasse mit dem höchsten
Anteilan Schulvereinsmitgliedern erhält einen vom Schulverein ausgelobten Preis.

Top 9: Anfragen und Anträge

Frau Siegel stellt den Antrag, die Gestaltung des Tags (ggf. mehrere Tage) der
Demokratieentwicklung im Mai 2024 im Rahmen des Projekts ,,'10 Jahre Schule ohne
Rassismus - Schule mit Courage, ein Projekt zur Demokratieförderung" mit 500 Euro
zu fördern. Der Antrag wird einstimmig angenommen

Frau Zühlke stellt den Antrag, der Klasse FS21-3 für ihr hohes Engagement bei der
Unterstützung der,,Muschel" den THEA-Preis im Wert von 300 Euro zu verleihen (siehe
Top 8). DerAntrag wird einstimmig angenommen

Frau Dr. Walther stellt den Antrag auf Unterstützung des ,,Grünen Klassenzimmers"
(Ringstedtenhof) und derArbeit von EXEO e.V. (Angebote zur Erlebnispädagogik) mit
1000 Euro. Diese Summe wurde in der letäen Sitzung (01.11.21) bereitgestellt. Der
Antrag wird einstimmig angenommen

Frau Siegel stellt einen Antrag auf Unterstützung bei Werbemaßnahmen für den
Schulverein an einem lnformationsstand zu Beginn des Schuljahres 2023124 (2.8.
Getränke u.ä.) über 100 Euro. DerAntrag wird einstimmig angenommen.
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Herr Dr. Lindner stellt einen Antrag auf Unterstützung bei der professionellen
Gestaltung eines Roll-Ups durch ,,Parot - Media" in Höhe von 250 Euro. Der Antrag
wird angenommen bei einer Enthaltung.

Top 10:Verschiedenes

Herr Schroeder gibt für die neuen Mitglieder einen Überblick über den Schulverein und
verabschiedet die ausscheidenden Mitglieder.

Ausblick Bei der nächsten SaEungsänderung muss im Rahmen der
Datenschutzverordn u ng eine Zustimm ungsklausel ei ngefügt werden.

Die Sitzung wird um 16.40 Uhr durch den ersten Vorsitzenden, Herrn Dr. Lindner, geschlossen.

Lübeck, den 28.06.2023

{Ältt}{^3'i'n'*tv
0

(Elsbeth Brüning, Schriftführung)

Anlage:

Einladung zur Jahreshauptversammlung des Schulvereins der Dorothea-Schlözer-schule
der Hansestadt Lübeck e.V.

Anwesenheitsliste 
"

Kassenbestand des Schulvereins 202112022 mit Anlagen

Bericht der Kassenprüferinnen
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